



KUMAMOTO GREEN Rotary-Club

Kumamoto green rotary·club district 2720 rotary international



国際ロータリー

地区方針

熊本グリーンRC

「人類に奉仕するロータリー」

「学ぶ・守る・育てる・未来へ向けて」

「ロータリーを育て行動しよう」

R.I.会長 ジョン.F.ジャーム

R.I. 2720 地区 ガバナー 前田眞実

熊本グリーンRC会長 河島一夫

■例会日：毎週月曜日 18:30～19:30
■例会場：熊本市中央区城東町4-2 熊本ホテルキャッスル
TEL096-326-3311

■創立：平成元年2月22日 ■会長：河島一夫 ■幹事：葉高源 ■会報担当：長野義文
■事務所：熊本市中央区城東町4-2 熊本ホテルキャッスル内
TEL096-354-4521 FAX096-354-4053 E-mail:kgrc@serc2720.org

国際ロータリー
第2720地区

熊本グリーンロータリークラブ週報

【2016年9月12日】

第1229回

2016-2017年度 第9回

【例会】

- 1. 開会・点鐘 18:30
- 2. 食事と交歓

「手に手つないで」(ロータリーソング)

来訪者紹介 (河島 一夫 会長)

なし

友情の握手

会長スピーチ (河島 一夫 会長)

久しぶりの雨で、暑さも一息と言った今日でした。本日は12名の出席で、もう少しの出席があればいいですね。今日は、幹事の葉会員が高熱が出た後で、無理せずに欠席とありました。先週ゴルフで一緒に廻っていた上田会員も具合が悪くなられ、途中で帰られました。栗山会員も腰が悪くいらっしゃいます。十時会員は、転倒されて額を打たれて痣が残っていらっしゃいます。

この様に、私たちのクラブは高齢化が顕著であり、少しでも若い会員を入れていく必要に迫られています。皆さん、会員増強のほど、宜しくお願い致します。今日は葉幹事がお休みですので、先週行われました定例理事会の報告を致します。一つは、会長エレクトの件ですが、ご存知の様に本来は中島光司会員でしたが、健康

の問題で辞退を申し出られてます。それで協議しました結果、河野会員を推薦しまして承諾を得ました。次に、地区副幹事を出さなければなりませんが、河島が承諾致しました。一番問題のガバナー補佐の件ですが、山下会員を理事会は欠席されていたのですが、全員一致で推薦致しました。しかし、山下会員に伝えますと、承諾を得られませんでした。それで、今日の例会終了後、臨時理事会を開いて協議したいと存じます。

観月会は、10月17日に変更になりました。場所は、水前寺の千里を予定しています。

幹事報告 (栗山 義則 会員)

■報告事項 (その他のロータリー関係)

①「熊本第3グループIM（インターミティーミーティング）」のご案内

(松本繁ガバナー補佐より)

日時：平成28年10月28日（金）

15:30～16:00 受付

16:00～16:20 開会 参加者紹介 挨拶

16:20～17:10 基調講演

第2720地区ガバナー 前田眞実 様

17:20～17:50 会員発表

「職業奉仕について」5名程度

17:50～17:55 講評

17:55～18:00 閉会挨拶

IMホストクラブ

熊本東南RC会長 永野昭一 様

18:10～20:00 懇親交流会

卓話予定

- 9/26 「台湾への道程（どうてい）」
熊本電気鉄道（株）代表取締役社長 中島 敬高 氏（熊本RC直前会長）
- 10/3 「熊本地震対応について」
熊本交通運輸（株） 代表取締役 住永 金司 氏（熊本江南RC会員）
- 10/10 祝日（体育の日）により例会取り止め

[熊本グリーンRC ホームページアドレス] <http://www.kg-rc.com/>

場所：メルパルク熊本
会費：3,500円（懇親会費含む。IMのみ、懇親会のみ参加も同額）

慶事

(山下 佳介クラブ管理運営委員(親睦担当長))

HAPPY BIRTHDAY ! !

★9月誕生祝★

大友 公子 夫人	S15.9.6
土井口 哲子 夫人	S18.9.5
伊津野 和恵 夫人	S20.9.23
中島まさ子 夫人	S23. 9.10



大友会員、ソロショット(^^)

出席報告 (中島 三千代 会員)

	会員総数	22名	出席率	
9月12日	出席免除会員数	1名	57.14%	
	計算上会員数	21名		
	出席会員数	12名		
8月29日	前回の出席会員数	9名	60.00%	
	メークアップ数	3名		
	修正出席会員数	12名		
メークアップ済み会員及びメークアップ訪問先				
なし				

委員会報告

①「ロータリーの友 9月号」の内容説明
報告者：田中純司クラブ会報委員長

②「第2回親睦ゴルフ会」報告

報告者：山下 佳介ゴルフ部キャプテン
第2回親睦ゴルフ会が9月6日(火)にあつまるレークカントリーゴルフクラブで開催されましたので、結果を報告致します。

*3ページに掲載

スマイル (中島 三千代 会員)

- ●河島 一夫 君、栗山 義則 君
- 長野 義文 君
- 「久し振りの雨です。少しずつ秋に向っている感じがします。しかし私が小学生の頃は今ごろは厚いタンゼンを着て寝ていました。温暖化は大変心配なことです。」
- ●大友 利行 君
- 「先週は急に歯が痛くなり、出席出来ず失礼致しました。年をとると病院行きが増えますね。今日は愚妻の誕生日を頂戴するということでスマイルしました。」
- ●田中 純司 君
- 「孫の名前が決まりました。咲良(サラと呼びます)です。近頃はやりの「キラキラネーム」でしょうか？」
- ●荒木 一之 君
- 「2週連続東京出張でお休みしました。久し振りの例会で懐かしい感じです。また参加出来た例会にスマイルします。」
- ●福島 和見 君、中島三千代 君
- 「今日は秋雨たっぷりのお天気になりましたが先週のゴルフコンペはお天氣にも恵まれ、まだまだ暑い夏の感じながら沢山たまって参りました。前半は仙波さんに、後半は長野さんにご指導頂きながらのPlayで、今までで1番楽しく、又、上手になれるかもと思いました。次回を楽しみにスマイルさせて頂きます。」



3. 例会プログラム



卓話者：山下 佳介奉仕プロジェクト委員長

演題：「奉仕プロジェクトのクラブフォーラム」



4. 閉会・点鐘

*例会終了後、臨時理事会開催。

第2回 親睦ゴルフ会 スコア 日時 2016年9月6日(火) あつまるレークカントリークラブ

名前	OUT	IN	GROSS	HDCP	NET	順位	新HD
山下 佳介	51	50	101	5	96	4	
仙波 洋八	42	50	92	14	78	優勝	
田中 純司	63	58	121	23	98	5	
長野 義文	42	42	84	0	84	2	
河島 一夫	55	59	114	20	94	3	
福島 和見	65	62	127	29	98	5	

ニアピン4	OUT	河島 一夫	
ニアピン7	OUT	仙波 洋八	
ニアピン12	IN	山下 佳介	
ニアピン16	IN	長野 義文	
ドラコン5	OUT	福島 和見	
ドラコン17	IN	長野 義文	



ロータリー財団、満点評価を受ける

この度、ロータリー財団は、米国内慈善団体の格付けを行う機関「チャリティ・ナビゲーター」より、満点の評価を受けることができました。

9月1日に公開された今回の評価では、「財務の健康性」と「説明責任＆透明性」のいずれの分野でも100ポイントを記録。これは、財団への寄付金が効果的にプログラム・プロジェクトに活用され、健全なガバナンスが保たれ、オープンな運営が行われていると、チャリティ・ナビゲーターが評価したことを意味します。

なお、前回の評価は97ポイントでした。

会長メッセージ



ロータリーでは変化ということがよく論じられます。劇的に変化するべきだと言う人もいれば、変化などまったく必要ないと言う人もおり、その中の意見も豊多く見られます。歴史を紐とけば、実はロータリーは根本的な変化と無縁ではありません。もっとも劇的な変革は、30年前、ボリオがない世界をつくるために、世界中の子どもたちに予防接種を行うというプロジェクトを立ちあげた際に起こりました。

ボリオプラス以前は、ロータリーは小規模なクラブや地区の活動に力を入れていました。中には、世界中の地域社会で人びとの暮らし向上させるという、すばらしい結果を出したプロジェクトもありました。しかし、すべてのロータリー会員をひとつにまとめるものではなく、広く世界に知られるようなプロジェクトもごくわずかでした。

ボリオプラスはそんな状況を一変させました。ボリオ漢城という使命を掲げるロータリーに、世界保健機関(WHO)、ユニセフ、米国疾病予防管理センター(CDC)、そして後にビレ&メリンダ・ゲイツ財团が加わりました。気がついてみると、疾病根絶を目指す歴史的な取り組みはかつてにおける世界的な主要団体と協力していたのです。このような取り組みはかつて一度のみ、1980年の天然痘根絶の際にしか行われたことがありませんでした。

ボリオが根絶される日は訪れます。ボリオ常任国は、残すところアフガニスタンとパキスタンの2カ国のみです。しかし、これで終わりではありません。ですから、ついにボリオ根絶のその日を迎えるまで、ボリオ漢城を今後も最高位の優先項目にし続けていただきたいのです。どのロータリークラブも取り組む優先項目でなくなりません。

こうしてロータリー全体が一致団結することで、ボリオ根絶の日を迎えることができるのです。

ボリオプラスがロータリークラブをどのように一新したか、今日では容易に見とれます。しかし、1985年度のリーダーたちにとっては、このプログラムがどこまでロータリーを愛容させるか想像つかなかったのではないかでしょうか。

変革とは恐ろしいものでもあります。しかし、たとえう願つても、立ちどまつているわけにはいきません。世界の需要は止むことがなく、ロータリーの奉仕に対するニーズは日を追うごとに高まっています。ですから、ロータリーに属する私たちは、「人類に奉仕するロータリー」の一部でありつけるために、変化し、成長し、持てるすべてのリソースと思いやりを捧げなければならないのです。

国際大会

アトランタで一生に一度の経験を



2017年ロータリー国際大会(アトランタ)のために計画してきたことをすべてやりつくすには、5日間では足りないと思われるかもしれません。

企画や映画製作との対談も

金曜やりつくせるかどうか、やってみましょう。

アトランタではロータリー創立100周年を祝って、ロータリー初の映画祭を開催し、ロータリーが平和にもたらす影響を模索します。ホスト組織委員会は、アトランタを発見するための活動を計画中です。それにもちん、毎年好評の友愛の家、分科会、スピーチ、エンターテイメントも企画しています。

「映画祭も楽しみですし、それに財團が支援する活動を世に知らせる機会を持つこともうれしく思っています」とジョン・F. ジャーム2016-17年度国際ロータリー会長は語ります。

ホスト組織委員会はアトランタの市街地にある国際大会会場の地の利

を生かして、歩いていける近場でのイベントを企画しています。ワールド・オ

ープ・コカコーラ博物館や大学フットボールの殿堂でディナー、ブルーグラス

一年にわたって繰りひろげられたロ

ータリー財團100周年祝賀イベント

は、2017年国際大会でクライマック

スを迎えます。その記念に、6月7~9

日、「People of Action」映画祭を初

りと見どころが詰まっています。

ロータリーのこれまでの功績を振り返り、平和センターの目標や、紛争の根本的原因に対するロータリーの活動を模索します。また、この100年間で何が達成できるかを見えます。

ロータリーのこれまでの功績を振り返り、平和センターの目標や、紛争の根本的原因に対するロータリーの活動を模索します。また、この100年間で何が達成できるかを見えます。

ロータリーのこれまでの功績を振り



ロータリーを祝おう

6月10~14日にアトランタで開催される2017年ロータリー国際大会を盛りあげるために、この紹介ビデオを会員にご紹介ください。

6月10~14日にアトランタで開催される2017年ロータリー国際大会を盛りあげるために、この紹介ビデオを会員にご紹介ください。

の特別イベントは、大会前イベントおよび大会参加者、ならびに一般に公開されます。

① 国際大会の登録はこちら
② ほかのイベント

③ 国際大会の推進用キットを使って会員に参加を呼びかけましょう

④ 国際大会のニュースレターの受信設定

6月9~10日に開催される会長主催開催します。一般公開のこの映画祭では、病気予防や女性と子供の健康、教育支援、経済発展、きれいな水の提供、平和の促進など、世界で起きた問題に対するロータリーの奉仕に対するニーズは日を追うごとに高まっています。ですから、ロータリーに属する私たちは、「人類に奉仕するロータリー」の一部でありつけるために、変化し、成長し、持てるすべてのリソースと思いやりを捧げなければならないのです。